



Ratifican a diputado como candidato; dice ser la opción decente

# Cierran en MC filas con Álvarez Máynez

Se lanza emecista contra militarización de 'Calderón y Peña', no contra la de AMLO

CLAUDIA SALAZAR

Al ser nombrado el candidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez aseguró que él representa la opción decente y congruente en las elecciones de este año.

"Va a estar en la boleta de la Presidencia de la República la única opción decente, la única opción que ha hecho política en este País sin negociar prebendas, sin intercambiar chantajes, sin moches, la única opción que ha demostrado con sus votos en el Congreso de la Unión que es posible hacer política



José L. Ramírez

**CON EL JEFE.** El ahora candidato presidencial de MC, Jorge Álvarez Máynez, acompañado por Juan Zavala, secretario general emecista, y por el dirigente nacional, Dante Delgado, durante la Asamblea Nacional Electoral del partido en la CDMX.



con dignidad”, afirmó en la Asamblea Nacional Electoral de MC.

Sin la presencia de los Gobernadores de Nuevo León y Jalisco, Samuel García y Enrique Alfaro, Álvarez Máynez asumió formalmente la candidatura de MC, una semana después de que se anunció su precandidatura y de que cerró precampaña en Monterrey, su único acto masivo hasta el momento.

El ánimo desbordado de Salomón Chertorivski, quien gritó “¡Presidente, Presidente!”, contrastó con la seriedad de los jaliscienses Verónica Delgadillo y Clemente Castañeda, últimos en pararse de su asiento y en aplaudir al nuevo candidato.

Criticado por recibir la estafeta de Samuel García, con todo y los tenis “fosfo fosfo”, el nuevo candidato de MC dejó el color naranja por un rato. Se presentó de traje y zapatos oscuros, para dar una imagen más seria de su candidatura, anunciada al calor de las cervezas y la botana, por el Gobernador regío.

El discurso de Álvarez Máynez se enfocó en marcar más diferencias con las otras dos candidaturas, sin lanzar críticas al Presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien ni siquiera mencionó por su nombre.

“Va a estar en la boleta la tercera vía, una tercera vía porque sí la necesita este País, porque es falso que tengamos que elegir entre abrazos y balazos, entre mano dura y mano blanda”, manifestó.



■ Salomón Chertorivski, Ivonne Ortega y Yawui, el joven huichol que canta el tema “movimiento naranja”.



■ Amalia García y el politólogo Gibrán Ramírez felicitaron a Álvarez Máynez por su ratificación como candidato.

El también diputado afirmó que se puede actuar con firmeza y de frente al gran problema de la impunidad, la violencia y la inseguridad sin recurrir a esa falsa disyuntiva.

En un discurso de casi

15 minutos, aseveró que estará en la boleta presidencial el valor que se necesita para poner fin a la barbarie de la inseguridad.

“Luchamos contra la militarización de (Felipe) Cal-

derón, contra la militarización de (Enrique) Peña Nieto, que derrotamos en la Corte, y contra la militarización que el PRI le entregó al actual Gobierno”, subrayó Álvarez Máynez.

Señaló que también en el terreno económico se necesita una tercera vía.

Aseveró que es falso que se tenga que escoger entre la mano invisible del mercado y el clientelismo que transforma las personas en votos.

“Es falso que tengamos que elegir entre que la gente tenga pescado o aprenda a pescar”, dijo para marcar diferenciación entre las candidatas oficialista, Claudia Sheinbaum, y la opositora, Xóchitl Gálvez.

Además, resaltó que ante las reformas más regresivas en el pasado y en el actual Gobierno, MC es el único que las encaró con dignidad, con congruencia y coherencia.

“También va a estar la sensatez en la boleta”, apuntó.

“Es una opción que no agravia, que no ofende, que no hace política poniendo adjetivos ni alentando el discurso de odio, va a estar en la boleta la autonomía que nos da haber llegado aquí con la dignidad intacta”.

Tampoco, agregó, han hecho compromisos con grupos de interés, económicos y políticos para estar en la boleta presidencial.

“Vamos a hacer una campaña libre de compromisos y eso nos da la posibilidad de que haya un gobierno libre de compromisos”, remarcó.